

Sehr geehrte Firma Ehrenreich,

vor ca. einem halben Jahr schloss ich meine Ausbildung zum Maurergesellen bei der Firma Ehrenreich ab.

Durch Ferienjobs entwickelte ich das Interesse, genau diesen Beruf zu erlernen.

Ich sah mich um und wurde auf die Firma G. Ehrenreich GmbH aufmerksam.

Nach meinem Bewerbungsgespräch wurde ich eingestellt und es konnte auch schon los gehen.

An meinem ersten Arbeitstag als Auszubildender trafen sich alle Arbeiter in der Früh im Lager und ich bekam einen Eimer mit **nagelneuem Werkzeug**.

Somit musste ich nicht ständig jemanden fragen, ob ich mir eine Kelle oder eine Wasserwaage leihen könnte.

Ich konnte mich also voll und ganz auf meinen Job konzentrieren.

Ebenfalls wurde ich schleunigst mit **hochwertiger Arbeitskleidung** ausgestattet, wodurch ich mir einiges an Geld sparen konnte.

Im Laufe meiner Ausbildung führte ich **vielfältige Tätigkeiten** auf den **unterschiedlichsten Baustellen** aus.

Vor allem bei den Vorarbeitern **Dietmar Haimerl** und **Julian Igl** war ich häufig dabei.

Sie zeigten mir alles rund um den Bau und erklärten mir mit Ruhe und Geduld, wie ich meine Arbeiten erledigen soll.

Ich möchte mich an dieser Stelle auch herzlichst bei Dietmar und Julian sowie ihren Arbeitern dafür bedanken, mir in meiner Ausbildungszeit so viel erklärt und beigebracht zu haben.

Wichtig ist auch zu erwähnen, dass ein Maurer viel, viel, viel mehr Tätigkeiten ausführt, als den ganzen Tag „nur“ Steine zu stapeln.

Als Maurer lernt man nie aus, es kommen immer wieder neue, interessante Situationen auf einen zu.

Ein Maurer erschafft ein Bauwerk vom Aushub bis zum Dachstuhl. Dafür sind viele Schritte nötig, zum Beispiel Tiefbauarbeiten (Kanalverlegung), Betonagen, Mauerwerksarbeiten, ...

Für diese Aufgaben ist Fachwissen essentiell, das mir von meinen Kollegen sehr gut vermittelt wurde.

Zudem ist die Ausbildung sehr abwechslungsreich.

Ungefähr 50% dieser besteht aus praktischen Handwerkskammerkursen und Berufsschule. Die anderen 50% finden im Betrieb statt.

Dort kümmert sich der Bauleiter **Patrick Schwarzmeier** um alle Anliegen, die die Ausbildung betreffen. Ich konnte mich jederzeit an ihn wenden. Er hatte **immer ein offenes Ohr** für mich, auch wenn er viel zu tun hat.

Ich würde jederzeit wieder eine Ausbildung bei der Firma Ehrenreich machen!

Viele Grüße,

Dominik Rötzer.